



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

sicherlich hat jeder von Ihnen schon über den sogenannten „Enkeltrick“ etwas gehört und sich seine eigenen Gedanken dazu gemacht. Eigentlich scheint es selbstverständlich zu sein, dass dieser Trick nicht funktionieren kann. Trotzdem treten auch in unserer Region vermehrt Fälle dieser Betrügereien auf.

Mit dem Theaterstück „Hallo Oma, ich brauch Geld!“ greift die „Sparkassenstiftung GUTES TUN“ dieses brisante Thema auf unterhaltsame und lebendige Weise auf. Gezeigt werden typische Szenen und es werden konkrete Möglichkeiten aufgezeigt, wie man sich bei solchen Anrufen und Tricks richtig verhält.

Gerne habe ich die Schirmherrschaft für diese Veranstaltung übernommen und möchte mich an dieser Stelle herzlich bei der „Sparkassenstiftung GUTES TUN“ bedanken, da erst durch ihre großzügige Unterstützung dieses Projekt verwirklicht werden konnte.

Allen Helferinnen und Helfern, die zum Gelingen dieser Veranstaltung beitragen, danke ich ebenfalls sehr herzlich. Erleben Sie einen unterhaltsamen Theaterbesuch und lassen sich anschließend mit einer schönen Tasse Kaffee und leckerem selbstgebackenem Kuchen verwöhnen.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Mit freundlichen Grüßen
Ihr

Jens Timm
Bürgermeister

„Hallo Oma, ich brauch Geld!“

Mit solchen oder ähnlichen Formulierungen rufen Betrüger vor allem bei älteren Menschen an und geben sich als Enkel, Verwandte oder gute Bekannte aus, die wegen einer Notlage Geld brauchen.

Sie nutzen den Überraschungseffekt und setzen ihre Opfer so geschickt unter Druck, dass viele entgegen besseren Wissens das gewünschte Geld zur Verfügung stellen. Dies geschah auch schon in Karlsbad, wie die örtliche Polizei bestätigte.

Das Theaterprojekt „Hallo Oma, ich brauch Geld!“ informiert auf unterhaltsame Weise über die Maschen der Betrüger, es deckt ihre Tricks auf und gibt konkrete Tipps, wie man sich bei derartigen Anrufen richtig verhält.

Schirmherr der Veranstaltung ist Bürgermeister Jens Timm, der persönlich zu der Veranstaltung begrüßen wird. Auch für die Sparkassenstiftung GUTES TUN ist es ein besonders wichtiges Anliegen, die Mitbürgerinnen und Mitbürger vor Betrügern zu schützen.

Zu der Veranstaltung

„Hallo Oma, ich brauch Geld!“

am Montag, 16. April 2018, um 14.30 Uhr in der Schelmenbuschhalle, Am Schelmenbusch, 76307 Karlsbad laden wir Sie herzlich ein.

Mit freundlichen Grüßen

Jens Timm
Bürgermeister

Lutz Boden
geschäftsführ. Vorstand der Sparkassenstiftung GUTES TUN

Absender

An der Veranstaltung

„Hallo Oma, ich brauch Geld!“
am Montag, 16. April 2018, um 14.30 Uhr
in der Schelmenbuschhalle Karlsbad

nehme ich teil.

Es begleiten mich:

Ich benötige eine Mitfahrgelegenheit: ja nein

Sie erreichen mich unter der Telefonnummer: _____

Rückmeldungen (auch zwecks Shuttle Service), bitte bis 16. März 2018 an die Gemeinde Karlsbad, entweder per Post, Fax 07202 9304-410 oder E-Mail an sekretariat-bm@karlsbad.de.